



VIARMES : RURALITÉ ET MODERNITÉ

Viarmes : un lieu, des liens.

Selon un récent sondage sur le moral des Français (baromètre mensuel Odoxa), une majorité des citoyens se dit plutôt "morose" et "méfiante" quant au climat actuel du pays et plus globalement du monde.

La confiance en nos politiques pour redresser l'économie du pays, garantir sa sécurité et maintenir sa place sur l'échiquier mondial a fortement diminué. Mais plus nous nous éloignons du pouvoir central de l'État, plus le taux de confiance remonte. En bout de course, les Français ont majoritairement confiance en leur municipalité et dans les équipes qu'ils ont élues il y a déjà 5 ans. Les Viarmois appartiennent très clairement à cette majorité.

Pour preuves, le grand nombre de réunions de quartiers demandées ; l'élan de solidarité en faveur de notre église ; le dynamisme de notre tissu associatif qui organise régulièrement des événements ; les commémorations et les festivités qui rassemblent...

Une valeur forte à Viarmes apparaît de plus en plus, une forme de familiarité dans les liens et les lieux : nous apprécions nous croiser, échanger, partager, faire 'événement ensemble', bâtir un bien-être collectif.

L'opposition pourrait apporter sa "pierre à l'édifice" par des avis divergents mais constructifs. Elle préfère s'opposer en manipulant des sujets sans envergure, en se fourvoyant dans des polémiques et en se donnant une importance de façade au détriment du bien commun.

Là où elle sème la discorde, nous continuerons de cultiver du lien.